



《校訓》 明朗 剛健 創造

太田中だより

令和3年8月30日発行 厚岸町立太田中学校 第6号

～めざす生徒像～

自ら考え、共に手を取り、ふるさとの未来をつくる太田の子

- ◆ 自分の考えをもち、自ら進んで学び、創意工夫する生徒 (知)
- ◆ 生命を尊重し、互いの存在を思いやり、協力して活動する生徒 (徳)
- ◆ 自己の心身の健康を保持増進し、体力の向上に努める生徒 (体)

9月の行事予定



| 日 | 曜 | 行事 | オンライン学習練習のため 午前授業(13:10下校) |
|----|---|---------------------|-------------------------------|
| 1 | 水 | ALT 委員会 | |
| 2 | 木 | 定時退勤日 | |
| 3 | 金 | 中間テスト範囲提示 | |
| 4 | 土 | | |
| 5 | 日 | | |
| 6 | 月 | 朝会 | |
| 7 | 火 | | |
| 8 | 水 | 図書バス ALT | |
| 9 | 木 | 委員会 | |
| 10 | 金 | 研修 | |
| 11 | 土 | | |
| 12 | 日 | | |
| 13 | 月 | 朝学習開始 | |
| 14 | 火 | スクールカウンセラー | |
| 15 | 水 | 学力テスト(総合A) ALT 職員会議 | |
| 16 | 木 | 小学校1日登校日 委員会 定時退勤日 | |
| 17 | 金 | 中間テスト | |
| 18 | 土 | | |
| 19 | 日 | | |
| 20 | 月 | 祝 敬老の日 | |
| 21 | 火 | | |
| 22 | 水 | ALT 図書バス | |
| 23 | 木 | 祝 秋分の日 | |
| 24 | 金 | | |
| 25 | 土 | 土曜授業 町総合防災訓練 | |
| 26 | 日 | | |
| 27 | 月 | 朝会 | |
| 28 | 火 | 図書バス ALT 職場見学 委員会 | |
| 29 | 水 | ALT | |
| 30 | 木 | 委員会 | |

充実した二学期に

校長 沼田 卓二

8月18日(水)に始業式を行い、二学期のスタートを切りました。式辞のなかで、一番長い期間の二学期を充実させるためには、行動力が大切であること。そして「行動力のある人」になるため、①目標を決め ②やるべきことを決め ③実行に移す習慣 を身に付けることが決め手になる。このことを生徒たちに伝えました。

二学期の太田中学校は、生徒一人ひとりが、自分の夢や願いを実現するため「実行に移す決意と習慣」を身に付ける場として「授業」と「行事」の充実を図ってまいります。そのため、教職員は伴走者の視点で、個に対応した生徒支援を進めてまいります。

話は変わり、新型コロナウイルス感染症について。8月27日(金)から9月12日(日)までを期間として北海道を追加の対象地域する緊急事態宣言が出されました。釧路管内においても感染者数が増加傾向にあります。学校は生徒の「学び」をとめないために、これまで以上に危機意識を強くもって対応していくことが求められています。太田中学校の当面の感染症への対応について、次のとおりお知らせいたします。

【緊急事態宣言期間中の太田中学校の対応】

1. 中学校における感染症対策

- (1) 基本取組の「マスク着用」「小まめな手洗い」「身体的距離の確保」「給食時間の黙食」「教室等の換気」「校舎消毒」等に徹底して取り組んでまいります。※十分な距離をとるため、全校給食は行わず各教室で給食を食べます。
- (2) 緊急事態宣言期間中の校外学習活動を精査し、原則延期とします。

2. 今後想定される臨時休校等期間中の学習対応

- (1) 一人一台端末を活用した「オンライン学習」を中心とする学習を進めます。
※詳細は8月27日付で配付した中学校の文書をご確認ください。
※必要なご家庭には教育委員会から学校を通じて無線ルーターを貸与いたします。

3. ご家庭におけるご協力

- (1) 引き続き、健康観察シートの提出をお願いします。
- (2) PCR検査または抗原検査を受ける事になりましたら、必ず学校に連絡をください。学校での感染拡大防止のため迅速な対応が必要となります。可能な限り速やかに連絡いただけますようお願いいたします。※その他、詳細は『保護者の皆様へ(2021.8.13 Ver.7)北海道教育委員会』8月27日付釧路教育局長名の配付資料『保護者の皆様へ～「おはよう」と一緒に健康チェック!～』をご確認ください。

「オンライン学習」は初めての取組となります。生徒たちを取り巻く環境は依然として予断を許さない状況下にあります。生徒たちの健康安全を最優先にすることは勿論のこと、「危機だからこそ、成長する絶好の機会」ととらえ、私たち教職員も実効性のある取組を実施してまいります。ピンチこそチャンスです。生徒の「学び」を保障するため、できる事から取り組み、課題等を改善しながら準備を進めてまいります。保護者並びに地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

連絡

- ・9月2日(木) オンライン学習練習のため iPad を持ち帰ります。お忙しい中お手数をおかけしますが、お子さんの活動を見守っていただければ幸いです。
- ・9月25日(土) 町総合防災訓練が実施されます。避難所設営など行ないますので、ご都合がよろしければご一緒に参加をよろしくお願いいたします。